

## condena por las black

Escrito por tucapital.es - 24/02/2017 11:55

---

[http://cincodias.com/cincodias/imagenes/2017/02/23/mercados/1487859705\\_737998\\_1487865687\\_noticia\\_grande.jpg](http://cincodias.com/cincodias/imagenes/2017/02/23/mercados/1487859705_737998_1487865687_noticia_grande.jpg)

Sale muy barato. Se gasta 180.000€ y sólo cárcel de 1 año (que no cumplirá) y una multa de 3.600€ impuesto por ejemplo a Ramón Espinar o elija el personaje que quieran

A Rato le sale algo más caro (por se presidente imagino). Por 100.000€, cárcel de 4 años y medio y multa de 6.000€.

=====

## Re: condena por las black

Escrito por morpheo81 - 24/02/2017 12:30

---

Esto de Caja Madrid deja en evidencia todo un sistema podrido donde todos sacan algo, algunos eran los que manejaban los hilos y compraban voluntades con dinero de todos, aquí había representantes de patronal, sindicatos, partidos políticos y hasta casa real...que debían velar por el buen funcionamiento de la caja con un cierto equilibrio de poderes pero que finalmente llevaron a la ruina y con ella a España. Todavía recuerdo esa célebre frase de la lideresa: "Yo creo que hemos tenido una inmensa suerte de poder darle un puesto a IU quitándoselo al hijoputa" que deja en evidencia que daba igual a quién poner mientras se siguiera controlando la caja.

Y caro o barato pues depende del cristal con que se mire, alguien que mantiene un sistema de retribución en B para que se mirase hacia otro lado mientras se estaba ROBANDO a muchas personas mientras Rato se lo gastaba en putas, mariscadas, alcohol pues... si le preguntas a un preferentista que ha perdido todos sus ahorros te dirá que deberían haberle colgado del palo más largo.

Decir que al menos que tanto Rato como Ramón Espinar han devuelto lo que se gastaron...que otros ni eso.

=====